

Kabelschutz im Wandel der Zeit

Der Pionier für Kabelschutzrohre Symalit erstellt Spezialbogen, liefert Kabelschutzrohre – hergestellt auf Basis von Rezyklat-Granulaten – und ist für umfassende Projektberatungen verfügbar.

Als vor über 70 Jahren das Kabelschutzrohr durch das Unternehmen Symalit entwickelt wurde und zur eigentlichen Erfolgsgeschichte avancierte, war man sich der kommerziellen wie technischen Entwicklung und der vielfältigen Einsatzbereiche noch nicht bewusst. Auch betreffend Langlebigkeit und die vielfältigen Zusatzapplikationen wurde das Produktportfolio laufend optimiert und angepasst.

Nebst den herkömmlichen Kabelschutzrohren für die Netz- und Kommunikationsversorgung – die heute bei Symalit mit über 90 Prozent auf der Basis von Rezyklat-Granulaten hergestellt werden –, sind diese mittlerweile auch in Hochsicherheitsbereichen einsetzbar.

Zum Einsatz kommen die Spezialprodukte im Tunnelbau, als Brandschutzrohre, für KS-Rohre in Verbindung mit Rohr-Blockabschirmungen (zur Einhaltung der NISV-Strahlenschutzverordnung), in Ladestatio-



Bei solch komplexen Baustellensituationen sind eine rechtzeitige Planung und die Projektbegleitung unabdingbar.

nen für Elektrofahrzeuge, als Spezialbogen und als Abstandhalter nach Kundenwunsch.

Komplexe Projekte werden mit hoher Beratungskompetenz und erweitertem Engineering begleitet. Um zeitaufwendige und kostenintensive Planungsfehler zu eliminieren, erfolgt bereits in der frühen Projektphase eine individuelle Projektbetreuung. Dies umfasst Ausschreibungen, die korrekte Produktwahl, das Einhalten von Sicherheits- und Umweltauflagen, Bau-

stellenbetreuung vor Ort, Logistikkonzepte sowie Zertifizierungen.

Als etablierter Schweizer Anbieter im Bereich Kabelschutz und deren Zusatzkomponenten verfügt das Unternehmen über die Kompetenz, am Produktionsstandort in Lenzburg Spezialbogen zu fertigen.

MCAM Symalit AG
5600 Lenzburg
www.symalit.com